

令和7年11月5日
北九州市環境局

報道機関各位

国内初!「2025年度ソーラーウィーク大賞リサイクル事業特別賞」を受賞 ～エコタウン企業がサーキュラーエコノミーの実現に貢献～

北九州市は從来から資源循環に着目し、全国に先駆け「エコタウン事業」に取り組んできました。その結果、日本最大級のリサイクル企業の集積地となり、国内外から高く評価されています。

このたび、エコタウン企業・株式会社リサイクルテックの親会社である株式会社新菱が、一般社団法人太陽光発電協会（JPEA）が主催する「2025年度ソーラーウィーク大賞」において、国内第一号となる「リサイクル事業特別賞」を受賞しましたので、お知らせいたします。

今後も、本リサイクル事業の積極的なPRや「太陽光発電の北九州トライアングルモデル」の展開などにより、太陽光パネルのリサイクルを推進してまいります。

記

1 受賞内容について

受賞：「2025年度ソーラーウィーク大賞 リサイクル事業特別賞」

事業：「熱分解及び高度選別処理による、太陽光パネルの板ガラスへのアップサイクルを可能とした高度リサイクル事業」

2 太陽光パネルリサイクル技術について

添付プレスリリースをご参照ください。

【問合せ先】

①受賞及び太陽光パネルリサイクル技術に関すること

株式会社新菱 サーキュラーエコノミー事業部門

企画管理本部企画部

電話：093-643-2780 担当：西澤、佐藤

②北九州エコタウン事業に関すること

環境局サーキュラーエコノミー推進課

電話：093-582-2630 担当：佐藤（課長）、小林（係長）